



Preocupa a Fitch Ratings nivel de deuda de México

Eugenio López, director general de Fitch Ratings de México, dijo que si por alguna circunstancia externa vemos un crecimiento mucho menor al que hemos tenido, podría ser otro elemento de preocupación.

Jeanette Leyva

12:01 PM Última actualización 12:09 PM

México tiene aún temas pendientes que resolver como es el crecimiento económico, un mejor marco institucional, combate a la corrupción y mejorar el nivel de deuda actual del gobierno federal, de corregirse eso podría modificar la calificación a la alza del país.

Eugenio López, director general de **Fitch Ratings de México**, explicó en conferencia de prensa, que hay preocupación por el nivel de deuda, “va creciendo y si el gobierno mexicano no es capaz de enfrentar ese casi 47 u 48 por ciento de deuda como proporción del **PIB** podría preocupar. El crecimiento económico, si por alguna circunstancia externa vemos un crecimiento mucho menor a lo que hemos tenido, podría ser otro elemento de preocupación”.

En reunión con medios en el marco del foro **Fortaleciendo la Responsabilidad y el Manejo de la Deuda** organizado por la agencia calificadora, explicó que les preocupa que hace falta fortalecer el marco institucional.

La calificación actual de México recordó es **triple B+** con una perspectiva estable y si bien no hay fecha para que pueda modificarse la misma a la alza o a la baja, simplemente el tener una perspectiva estable con el escenario actual de incertidumbre 'es una belleza'.

Pese a la aprobación de las diversas reformas estructurales, en opinión de López, esto aún no puede cuantificarse de forma real por lo cual no se puede tomar en cuenta para una mejora en la calificación, y aún cuando la próxima semana se tendrá nuevo marco anticorrupción, se tiene que ver qué efecto tienen en las finanzas y el gasto, y entonces analizarse para una eventual mejora.